



Regierungsratsbeschluss vom 26. Juni 2018

Neuwahl Delegation des Kantons Basel-Stadt in den Stiftungsrat des Sinfonieorchesters Basel

P180791

1. Für die Amtsdauer vom 1. Juli 2018 bis 30. Juni 2021 werden Sonja Kuhn und Marc Zehntner als Mitglieder in die Delegation des Regierungsrats in den Stiftungsrat des Sinfonieorchesters Basel gewählt.

Begründung

Dem Regierungsrat steht es zu, zwei Mitglieder als Vertreter des Kantons Basel-Stadt in den Stiftungsrat zu delegieren. Mit der Neubesetzung der Leitungsposition der Abteilung Kultur des Präsidialdepartements wird deren Co-Leiterin Sonja Kuhn als Nachfolgerin vorgeschlagen. Darüber hinaus hat sich der bisherige Delegierte Marc Zehntner bereit erklärt, seine Mitgliedschaft im Stiftungsrat zu verlängern. Marc Zehntner vertritt den Kanton Basel-Stadt bereits seit vier Jahren im Stiftungsrat des Sinfonieorchesters Basel. Er nimmt Einsitz als Vertreter einer publikumsstarken Kulturinstitution mit einem Aussenblick auf die Orchesterlandschaft Basel.

